

## Danramil 12/Mranggen Menghadiri Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi DPHP Tingkat Kecamatan Mranggen

Agung widodo - [DEMAK.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://DEMAK.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Aug 7, 2024 - 07:43



*Danramil 12/Mranggen Kaptan Inf Tulodo menghadiri rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Daftar Pemilih Hasil Pemutakhiran (DPHP) tingkat Kecamatan Mranggen*

DEMAK - Danramil 12/Mranggen Kaptan Inf Tulodo menghadiri rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Daftar Pemilih Hasil Pemutakhiran (DPHP) tingkat Kecamatan Mranggen Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur, Bupati dan

Wakil Bupati untuk Pilkada serentak 2024 yang diselenggarakan oleh Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Kecamatan Mranggen bertempat di Pendopo Kantor Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Selasa (06/08/2024) malam.

Hadir dalam kegiatan tersebut Plt Camat Mranggen, Danramil 12/Mranggen, Kapolsek diwakili Kanit Intel, Ketua PPK Kecamatan Mranggen, Ketua Panwas Kecamatan, Kasi Trantib Kecamatan Mranggen, Anggota PPS se Kecamatan Mranggen dan Perwakilan Parpol.

Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo menjelaskan, Pelaksanaan rapat pleno tersebut guna mempermudah proses pemutakhiran data tahapan Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur, Bupati dan Wakil Bupati untuk Pilkada serentak 2024 di Kecamatan Mranggen diharapkan data yang valid.

“Diharapkan rapat pleno ini adalah suatu kesepakatan bersama, Kami dari TNI bersama Forkopimcam Mranggen akan mengawal hingga selesai tahapan Pilkada serentak 2024 dengan aman dan damai,” jelas Danramil.

Keterlibatan Danramil dalam proses ini menjadi contoh nyata dari peran TNI dalam mendukung kegiatan demokrasi dan TNI akan menjaga netralitas dan bersama Kepolisian akan mengawal hingga selesai tahapan Pilkada dengan aman, tertib dan damai.

Danramil 12/Mraggen Kapten Inf Tulodo berharap bahwa melalui rapat Pleno ini, data pemilih dapat terverifikasi dengan baik, potensi kesalahan dapat diminimalkan, dan seluruh proses pemilihan dapat berjalan lancar dan adil. Tegasnya. (Pendim0716).